



Polizeirevier Dessau-Roßlau

Polizeimeldungen Polizeirevier Dessau-Roßlau

Berichtszeitraum vom 08.09.2024 bis 09.09.2024

Kriminalitätslage

Fahren ohne Fahrerlaubnis

Am Freitag, den 06. September 2024 stellten Polizeibeamte des Polizeireviers Dessau-Roßlau gegen 10:45 Uhr einen PKW Citroen fest. Dieser befuhr die Helmut-Kohl-Straße in Richtung Kreuzbergstraße. Im Werner-Seelenbinder-Ring wurde der PKW angehalten und eine Verkehrskontrolle durchgeführt. Bei der Kontrolle wurde bekannt, dass der 53-jährige Fahrzeugführer nicht im Besitz einer gültigen Fahrerlaubnis ist. Ein im weiteren Verlauf der Kontrolle durchgeführter Betäubungsmittelschnelltest reagierte zudem positiv auf Betäubungsmittel. Aus diesem Grund wurde eine Blutprobenentnahme angeordnet und in einem Krankenhaus durch einen Arzt durchgeführt. Bei der Überprüfung der Personalien wurde weiterhin bekannt, dass gegen den Beschuldigte ein offener Haftbefehl der Staatsanwaltschaft Dessau-Roßlau vorliegt. Die haftbefreiende Summe von 20 Euro konnte vor Ort entrichtet werden. Im Anschluss an die Kontrolle wurde dem Beschuldigten die Weiterfahrt untersagt und die entsprechenden Anzeigen gefertigt.

Diebstahl von Fahrradteilen

Schriftlich zeigte eine 69-jährige Geschädigte den Diebstahl von Fahrradteilen im Polizeirevier Dessau-Roßlau an.

Nach ihren Angaben entwendeten unbekannte Täter im Laufe des 05. September 2024 von ihrem Fahrrad den Sattel samt Rohr und Federung. Das Fahrrad stand zu diesem Zeitpunkt im verschlossenen Fahrradkeller an ihrer Wohnanschrift im Hahnepfalz. Die Höhe des entstandenen Schadens bezifferte die Geschädigte mit circa 50 Euro.

Waldbrand

Über einen Waldbrand in der Ortslage Natho wurde die Polizei in Dessau-Roßlau über die Einsatzleitstelle am 08. September 2024 gegen 19:45 Uhr informiert.

Nach dem Eintreffen am Brandort wurde mit dem Einsatzleiter der Berufsfeuerwehr Rücksprache gehalten. Dieser gab an, dass circa 2.500 Quadratmeter Waldfläche gebrannt haben. Der Brand, bei dem vorwiegend trockenes Gras und Unterholz in Flammen aufging, wurde durch Kräfte der Berufsfeuerwehr Dessau-Roßlau, den freiwilligen Feuerwehren aus Meinsdorf, Mühlstedt und Roßlau, sowie die Löschgruppe Streetz gelöscht. Unterstützung erhielten sie dabei von den Feuerwehren

Deetz, Deetz-Badewitz, Jeber-Bergfrieden, Thießen und Ragösen. Durch den hohen Kräfteinsatz konnte der Brand eingedämmt und ein Übergreifen der Flammen auf den Baumbestand vermieden werden. Insgesamt waren 15 Fahrzeuge sowie 72 Einsatzkräfte an den Löscharbeiten beteiligt. Der entstandene Schaden wurde auf etwa 5.000 Euro geschätzt.

Verkehrslage

Leicht verletzter Kraftradfahrer und hoher Sachschaden

Am 08. September 2024 gegen 14:35 Uhr befuhr ein 39-jähriger Fahrer eines Kraftrades BMW die Hauptstraße in Roßlau in Richtung Coswig. Hinter der Straße Küchenbreite überholte er einen PKW Volkswagen eines 66-jährigen Fahrzeugführers. Beim Wiedereinscheren kam es zur Kollision der beiden Fahrzeuge. Der Motorradfahrer stürzte, und zog sich leichte Verletzungen zu. Er wurde für weitere Untersuchungen durch Rettungskräfte in ein Krankenhaus gebracht. Das Motorrad und der PKW waren nicht mehr fahrbereit. Der entstandene Sachschaden betrug circa 25.000 Euro.

Sachschaden

Am 08. September 2024 gegen 17:50 Uhr wollte eine 18-jährige Fahrerin eines PKW Ford von der Nordstraße in Roßlau in die Mühlenstraße nach rechts abbiegen. Dabei kam es zur Kollision mit einem PKW Volkswagen eines 61-jährigen Fahrzeugführers, der aus der Mühlenstraße nach links in die Nordstraße einbiegen wollte. An den Fahrzeugen entstand Sachschaden von insgesamt circa 400 Euro.

Zwei Verkehrsunfälle

Eine 57-jährige Fahrerin eines PKW Skoda befuhr am 09. September 2024 gegen 07:20 Uhr die Hermann-Köhl-Straße in Richtung Siedlung. Als sie verkehrsbedingt bremsen musste, fuhr ein 23-jähriger Fahrer eines PKW Volkswagen auf. Es entstand Sachschaden von insgesamt circa 950 Euro.

Hinter dem PKW Volkswagen fuhr ein 60-jähriger Fahrer eines PKW Volkswagen, der sein Fahrzeug durch den vorangegangenen Verkehrsunfall ebenfalls abbremsen musste. Auf diesen fuhr ein dahinter befindlicher PKW Skoda eines 19-jährigen Fahrzeugführers auf. Bei dieser Kollision entstand ein Gesamtsachschaden von 8.000 Euro.

Geschwindigkeitskontrolle

Bereits am 06. September 2024 führten Polizeibeamte in der Elballee in Richtung Kirchstraße in der Zeit von 10:00 Uhr bis 12:00 Uhr eine Geschwindigkeitskontrolle durch. Die erlaubte Höchstgeschwindigkeit von 30 km/h wurde von drei Fahrzeugführenden nicht eingehalten. Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 47 km/h. Gegen die Betroffenen wurden entsprechende Ordnungswidrigkeitsverfahren eingeleitet.

Impressum:

Polizeirevier Dessau-Roßlau
Zentrale Aufgaben
Wolfgangstr. 25
06844 Dessau-Roßlau

Tel: (0340) 2503-301

Fax: (0340) 2503-210

Mail: za.prev-de@polizei.sachsen-anhalt.de